

## Miles de Papás Noel corren por solidaridad

08/12/2019



La participación ha sido un éxito en esta primera edición.

Elda ha vuelto a demostrar su **solidaridad** una vez más al formar una **gran marea roja compuesta por miles de Papás Noel** durante la primera **Carrera Solidaria de Navidad**, que ha resultado todo un éxito. **Más de 2.500 personas se han sumado a esta prueba que ha comenzado en el campo anexo y ha concluido sobre el césped del antiguo Pepico Amat.** Ha sido una carrera en la que se ha visto a cientos de familias disfrazadas correr con gran ilusión.

Esta prueba, organizada por la **obra social Tera Sport**, ha supuesto para muchos eldenses un entrenamiento para la **39ª edición de la San Silvestre**, que se realizará, como es tradicional, el último día del año.

La buena acogida de la carrera se sabía desde hace semanas, pues **el reto estaba en superar los 1.500**

**participantes** y se ha conseguido con creces gracias a los 2.200 inscritos. Y efectivamente, desde las 9:30 horas los alrededores del campo anexo se han ido **tiñendo de rojo hasta conformar la gran marea** que ha inundado las avenidas de Ronda, Alfonso XIII y Olimpiadas. A lo largo de los dos kilómetros de recorrido numeroso público ha animado a los participantes. La jornada ha contado con la colaboración del Sotavento Pirata, de la academia Bailas y de Fran Vlanco.



Las familias han protagonizado esta carrera.

Lo importante en esta carrera no era ganar, aunque había premios, sino colaborar con dos asociaciones que se esfuerzan en darle la mejor vida posible a los menores que padecen cáncer así como a sus familias durante la enfermedad: la asociación **Aspanion y la Fundación Andrés Olivares**.



Desde la Fundación **Andrés Olivares** han acudido a esta actividad y han agradecido el apoyo. Una de sus caras más visibles, el voluntario **Edu Balboa**, que ha ido vestido de **Capitán América para el deleite de los más pequeños**, ha resaltado que esta ONG lleva **ocho años visitando a los más pequeños en los hospitales y los niños les enseñan a disfrutar el día a día**.

Los organizadores, **Marta Orenes y Carlos de la Rubia**, se han mostrado muy satisfechos con la buena acogida de esta carrera, "no esperábamos tanto, **ha sido muy emotivo ver a las familias eldenses corriendo por una buena causa**". Por ello afirman que volverán con una segunda edición el próximo año.

[https://www.youtube.com/watch?v=C9tstQKoo\\_o&feature=youtu](https://www.youtube.com/watch?v=C9tstQKoo_o&feature=youtu)

## La carrera en imágenes

```
{ phocagallery
view=category|categoryid=596|limitstart=0|limitcount=
0}
```



